

# 学校だより しゅんいん

平成30年12月10日(月)  
第7号

## 相模丘中学校

「平成最後の年末年始は・・・勉強！！」

校長 矢澤 真司

暦(こよみ)では平成30年から平成31年に変わり、平成最後の年末年始になります。あの暑すぎる9月からスタートした2学期。3年生の修学旅行、相中祭体育の部、文化の部と相中最大の行事を「進花」のテーマのもと、見事にその花を咲かせてくれましたね。しかし、ちょっと待ってください。学校行事とはその時だけ成功すればいいのでしょうか。いいえ、違います。一つ一つの行事の事前、当日、事後の取り組みを通して、一人ひとりが、学級が、学年が、学校が成長していかなければ本当の成功とは言えません。



(グリーンボランティアで育てた菊の花)

最近、校長先生の耳にも残念な話が入ってきます。「いじめの現象があります」、「SNSで誹謗中傷があります」「学習に、授業に集中できていません」等々。学校はみなさんが将来幸せな人生を送るため、社会に貢献できる立派な大人になるために様々な学習をする場です。そして、楽しく、思いやりがあり、安全で安心な場でなければなりません。その為に修学旅行を広島にし、平和教育に取り組み、相中生は思いやりと、優しさにあふれる人になって欲しいと、ならなければならないと思ってきましたが・・・。

そして、中学3年間の最大の目標は、進路決定です。3年生にとってはここが正念場です。厳しいようですが、自分の進路希望を叶えるためには「目標を持って、継続的に、計画的に、あきらめずに、努力する」しかありません。

メジャーで活躍しているイチローは、「小さいことを重ねることが、とんでもないところに行くただ一つの道」と言っています。これはスポーツだけでなく、勉強にもあてはまります。いきなり上手くなったり、勉強ができるようにはなりません。継続的にコツコツ努力を重ねることが進路決定の結果に繋がるということです。人のことを誹謗中傷したり、SNSで人に迷惑かけている暇はありません。そんなことをしても自分のためにはなりません、それどころかマイナスです。夢に向かって一生懸命努力している姿がみなさんの今あるべき姿です。

ぜひ、平成最後の年末年始を自分のために有効(勉強)に使ってください。インフルエンザ等にならないよう、健康に留意して、新年をそして3学期を迎えましょう。

～ちょっと雑学～

日本では、西暦645年に孝徳天皇が定めた「大化」から今の「平成」に至る、1373年あまりの間に247の元号が使われてきました。

## 生徒集会



11月15日(木)に生徒集会が行われました。前半は『自然災害と生きる私たち～その時私たちの家族は～』のテーマのもと、リーダーPJメンバーによる劇の発表を行いました。震災が起きたときのことを様々な目線から考えさせられる素晴らしい劇でした。後半は縦割りマッチ第2弾の連想作文を行いました。様々なテーマで練習を重ね、本番は『夢の実現』をテーマに全員で協力し、作文を完成させました。

## ボランティア活動

11月3日(土) 福祉のつどい

5人の生徒がもみじホールで行われた福祉のつどいにボランティアとして参加しました。受付でプログラム配布や、高齢者疑似体験の案内など、とても丁寧に行っていました。



グリーンボランティア

5月からグリーンボランティアで育てていた菊に、きれいな花が咲きました。今年は酷暑の日が続いたり、度重なる台風もありましたが、すくすくと成長し、全てのつぼみが開花しました。



## 新生徒会本部役員結成

10月5日(金)に行われた生徒会本部役員選挙により、新生徒会本部が結成されました。1年間の任期となります。これから大いに学校を盛り上げていってください。



## 12月の予定

- 4日(火) 給食費集金
- 5日(水)～7日(金) 1年生野外体験教室(若あゆ)
- 12日(水) 生徒会評議会
- 14日(金)、17日(月)～19日(水) 学期末3者面談(1、2年生)
- 20日(木) 大掃除
- 21日(金) 2学期終業式
- 25日(火)～1月7日 冬季休業

